



IMASGO e.V. Birkenau
- Christen für Afrika -
Hauptstraße 61a
69488 Birkenau
info@imasgo.de
www.imasgo.de

Birkenau, den 20. März 2024

Presseinformation

Besuch in Imasgo: Beziehung gefestigt

Frau Aminata Kaboré ist eine junge, dynamische Muslima. Nachdem die aktuelle Regierung das alte französische System abgeschafft hat, ist sie als Präsidentin Bürgermeisterin und Präfektin in einer Person. Sie ist sehr gut informiert über alles, was im Rahmen der Birkenauer Partnerschaft in den vergangenen mehr als 25 Jahren erreicht wurde.

Franz Stevens, Vorsitzender des Birkenauer Partnerschaftsvereins, Imasgo e.V. konnte sich im Februar vor Ort ein Bild von der Lage in Burkina Faso machen, in einem Land, das hierzulande als eines der gefährlichsten Länder der Welt gilt. Es ist in den Grenzgebieten von islamistischen Terrorgruppen arg gebeutelt aber im Landesinneren, wo Imasgo liegt, gibt es keine Sicherheitsprobleme. So wurde es von den Freunden immer wieder bestätigt. Die gemeinsamen Projekte können ohne Beeinträchtigungen weitergeführt werden. Diese Tatsache sollte als Botschaft unbedingt nach Deutschland getragen werden, sagte man.

Wenige Tage später besuchte unsere Entwicklungsministerin Svenja Schulze das Land. Sie betonte, dass es wichtig sei, dass Deutschland kooperiere. Gerade kleinere Projekte direkt vor Ort seien ein gutes Mittel, um Zusammenarbeit mit deutschen Initiativen als bessere Alternative zur Hinwendung zu Russland zu begreifen. Der Birkenauer Verein sieht sich dadurch in seiner Arbeit bestätigt.

Man muss zuhören, was im Land wirklich gebraucht wird. Das hat nicht nur Frau Schulze bei ihrem Besuch erfahren, das wurde zuletzt auch wieder für den Verein deutlich.

Bei der offiziellen Übergabe überreichte die Präsidentin eine Anerkennungsurkunde für den Verein Imasgo e.V. Birkenau, in der die Beiträge für die Entwicklung der Kommune, besonders für die Jugend, gewürdigt wurde.

Vom Besuch in Imasgo und den Fortschritten bei den aktuellen Projekten wird Franz Stevens am Sonntag, den **7. April um 10 Uhr bei einem kleinen Imbiss** im Birkenauer Pfarrheim, Hauptstraße 80 berichten. **Herzliche Einladung** dazu an die ganze Gemeinde.

Ein Kurzbericht wird auch beim ökumenischen Seniorennachmittag am 10. April um 15 Uhr an gleicher Stelle gegeben.

Einladen möchte der Verein auch zu einer Kulturveranstaltung am Samstag, den 23. März um 19 Uhr im Unverpackt Laden „chez Martine“ in Hammelbach –Der Erlös ist für die Projekte in Imasgo bestimmt. Rebecca Munz und Antje Delgado präsentieren ihr Programm „All of us“ mit Gitarre und Gesang.

Das Spendenkonto des Vereins lautet:

IBAN DE91 5095 1469 0005 0656 17 BIC HELADEF1HEP

Weitere Informationen unter <http://imasgo.de>

Anlagen: Fotos



Übergabe der vom Verein Imasgo e.V. gestifteten Computerausrüstung für die Verwaltungsbehörde



Ein Hangar bietet Schatten und Sitzplätze für die vielen Wartenden